

EN ROUTE VERS WORLDSKILLS LYON 2024

Parcours de **JOHAN BEILLEVAIRE, finaliste**  **Maintenance des Matériels**



La fédération DLR se mobilise depuis de nombreuses années au travers de diverses actions de promotion afin de développer l'attractivité des métiers de la maintenance des matériels de construction et de manutention, et de soutenir l'apprentissage et l'excellence.

DLR s'investit en particulier dans les WorldSkills, LA Compétition des métiers, aux côtés des entreprises de la profession, des élèves et apprentis, de ses partenaires, et des équipes de WorldSkills France, experts et jurés en Maintenance des matériels.

La fédération accompagne et soutient Johan Beillevaire, candidat Maintenance des matériels de la 47^{ème} édition, depuis le début de son aventure WorldSkills : sa médaille d'or lors des sélections régionales Pays de la Loire à Angers en mars 2023, sa montée sur la 1^{ère} marche du podium de la finale nationale à Lyon en septembre et ses divers entraînements, en décembre au Mondial des métiers, au salon INTERMAT en avril ou encore lors de la finale canadienne fin mai début juin.

Une préparation que le jeune champion poursuit au quotidien, dans son entreprise membre de DLR, Sodem Manutention, et au CFA de Narcé où il est apprenti en BTS MMCM, mais aussi lors de stages organisés pour lui par l'expert métier mondial français, Bruno Monglon.

Johan défendra les couleurs de la France parmi les 16 compétiteurs de la catégorie Maintenance des matériels lors de la finale mondiale dont les épreuves se dérouleront à Lyon Eurexpo du 11 au 14 septembre prochains. [En savoir plus](#)

Pour permettre à tous de vivre son expérience et cette aventure de l'intérieur, DLR réalise une série vidéo témoignant de la préparation de Johan et de sa compétition au jour le jour.

[Découvrir la vidéo du 1^{er} épisode](#)

Un [teaser](#) a également été réalisé pour une diffusion sur les réseaux sociaux.

Rendez-vous à la rentrée pour le 2^{ème} épisode...

**DLR : PLUS DE
1 000 ADHÉRENTS,
70% DU MARCHÉ**

La Fédération a pour vocation de représenter, de promouvoir et de défendre les intérêts des entreprises des secteurs de la distribution, de la location et de la maintenance des matériels de construction et de manutention et syndicats affiliés ACIM, FNAR, UFL et ainsi contribuer à améliorer la compétitivité des entreprises, tout en permettant aux acteurs de se connaître et de se rencontrer.

CONTACT PRESSE

webtv@dlr.fr